



## 11月学校だより

めざす児童像「考える子・なかよくする子・元気な子」

校訓 清く・正しく・明るく



## 秋本番！

朝夕がめっきり寒くなり、秋の深まりを感じます。2学期も10月が終わり早くも折り返しを迎えました。2学期後半も健康に気をつけて、楽しく登校して欲しいと思います。

さて、秋といえば「〇〇の秋」と言われます。その中でも代表的なものとして、「スポーツの秋」が挙げられます。今年は夏に東京オリンピック・パラリンピックが開催されましたが、前回東京でオリンピックが開催された今から57年前の1964年10月10日を記

念して、10月10日が「体育の日」と制定されました。(その後、祝日法の一部を改正する法律が平成30年6月20日に出され、「体育の日」が「スポーツの日」に改められました)新型コロナウイルスの影響で体力の低下が懸念されています。運動やスポーツをするには適した季節だけに、普段より少しでも多く運動やスポーツをする機会をもち、「スポーツの秋」を感じ、体力の向上に努めています。

## 修学旅行に行ってきました！

緊急事態宣言が明け、感染症対策を行いながら、6年生が、10月10日(日)・11日(月)と、修学旅行に行ってきました。コロナ禍で予定されていた時期に行けず、何とか気候の良い時期に行くために日曜日出発となりました。

1日目は協調性を学ぶ体験学習としてシーカヤックをするために、まずは志摩自然学校に向かいました。志摩自然学校に到着次第お弁当タイム。その後海岸に移動し、ライフジャケットを着用したら、まずは



しっかり操作方法や注意事項を教えていただきました。みんなとても真剣に話を聞いていました。そしていざ海へ。シーカヤックは二人乗り。「右、左、右、左」と、しっかり声を掛け合い、息を合わせて操作をしないと思うようには進みません。そのうえ今年は風が強く息が合わないとなかなか進みませんし、風で流されてしまいます。でもうまくいくと、風もさわやか、海も澄んでいて、とても気持ち良かったです。その後着替えてバスでホテルへ移動。開舍式、避難訓練を終えると、ゆったり広々とした部屋でしばらく休憩。その後夕食。豪華な食事に満足できました。

食後は、ホテルの裏の浜辺で思い出の花火大会。みんなでする花火は格別でした。



2日目は閉舍式でホテルの方に感謝の気持ちを伝えたら、「おかげ横丁」へ。ルール、節度を守り、グループで行動し、観光を楽しんでいました。その後

バスで信楽へ移動し、陶芸体験に挑戦しました。焼きあがるのは約2カ月先。出来上がった作品が届くのが今から楽しみです。

自分も楽しみ、周りの人も楽しめるように互いを大切に思いやり、友情を深めることのできた、有意義な修学旅行となりました。



11月生活目標  
ろうか かいだん みぎがわ しす ある  
廊下や階段の右側を静かに歩きましょう

大和田小学校のホームページをご覧ください  
<http://swa.city.osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e631365>

| 日  | 曜 | 学校行事                                  |
|----|---|---------------------------------------|
| 1  | 月 | ふれいあい清掃 校内安全週間(～8日)<br>6年体重測定         |
| 2  | 火 | クラブ                                   |
| 3  | 水 | 文化の日                                  |
| 4  | 木 | 図書委員会読み聞かせ1回目                         |
| 5  | 金 | 1年遠足(元浜緑地)                            |
| 6  | 土 |                                       |
| 7  | 日 |                                       |
| 8  | 月 | ふれあい清掃予備日                             |
| 9  | 火 | 6年お薬講座②③                              |
| 10 | 水 | 代表委員会                                 |
| 11 | 木 | 図書委員会読み聞かせ2回目                         |
| 12 | 金 | 学習発表会(児童観賞日)                          |
| 13 | 土 | 学習発表会(保護者観賞日)                         |
| 14 | 日 |                                       |
| 15 | 月 | 代休                                    |
| 16 | 火 | なわとび週間(～11/22まで)                      |
| 17 | 水 |                                       |
| 18 | 木 | 5年出前授業(サントリー)③④                       |
| 19 | 金 | 6年理科特別授業②③                            |
| 20 | 土 |                                       |
| 21 | 日 |                                       |
| 22 | 月 | HHA強調週間(～28日)                         |
| 23 | 火 | 勤労感謝の日                                |
| 24 | 水 | 全校オリエンテーリング                           |
| 25 | 木 | 1年5年幼小交流(大和田幼稚園作品展見学)<br>1年研究授業⑤(1-2) |
| 26 | 金 | 1年遠足予備日                               |
| 27 | 土 |                                       |
| 28 | 日 |                                       |
| 29 | 月 | 手洗い週間<br>4年社会見学(津波高潮ステーション)           |
| 30 | 火 | 委員会(最終) チャレンジなわとび大会                   |



## 運動会について

昨年度同様に新型コロナウイルスの影響により10月後半の開催となりました。大和田小学校では、子どもの自尊心、自己肯定感を育むという観点から、たてわり班活動に力を入れてきました。5年前より運動会でもたてわり班活動を取り入れ、赤組・黄組・青組・緑組を用いた4色対抗の運動会を進めています。今年度も、感染拡大防止対策として競技種目を各学年2種目（走競技・団体競技）に減らし午前中のみの開催にしたり、声援ではなく拍手や手拍子などの応援にしたり、競技前後の手指消毒をしたりしました。更には、保護者の方も広いスペースで立ち見席だけにいたしました。10月17日（日）は天候面とグランドコンディションの不良のため残念ながら中止とし、19日（火）の予備日に延期となりました。運動会の当日は、平日にも関わらず多くの保護者の方にお越しいただき、子ども達も元気いっぱい競技に臨むことができました。

### 【開・閉会式】

新型コロナウイルス感染予防対策として、密になる入場行進は行わず、体操隊形に広がった状態で開閉会式を行いました。開・閉会式ともに代表委員会の児童が中心となって堂々と立派に進行することができました。屋上には、今年のスローガン「目指せ優勝！～力を合わせて最後まで～」が貼りだされ、雰囲気を更に盛り上げました。閉会式の得点発表では、なんと大和田小学校の運動会史上初となる赤組・黄組の同点優勝が発表され、驚きの声と拍手で大きく盛り上がりました。新型コロナウイルス感染予防対策を講じながらの運動会でしたが、どの子どもたちからもスローガン通り力を合わせて最後まで頑張る姿が見られました。

### 【1年生】

小学校に入って初めての運動会、ゴールに向かって一直線に走りきることができ



ました。また、玉入れでは、音楽に合わせてダンスを踊ったり、一生懸命カゴに玉を入れたりととてもかわいい姿を見ることができました。

### 【2年生】

個人走は、かけっこでした。昨年度と違い、直線だけではなくカーブも走ることから少し難しいようでしたが、どの児童も体を少し傾げ上手に走ることができていました。また、大玉転がしでは自分より大きな玉を一人で転がして仲間に届けることができました。



### 【3年生】

初めてのリレー。半周の距離を仲間の思いをつなぎ、バトンを持って一生懸命走りました。まだまだ、バトンパスに戸惑いがみられましたが、しっかりと思いは伝えることができたようです。また棒引きでは、仲間と力を合わせて棒を引きました。歯を食いしばり力一杯頑張る姿がとても印象的でした。



### 【4年生】

半周のリレー。昨年より更に上手になったバトンパスを見ることができました。また半周では物足りない様子で運動場を走り抜けていました。台風の目では、2人でそれぞれ棒の両端を持ち、息を合わせて走ったり、コーンを回ったりしました。その姿は、高学年を思わせる息の合いようでした。



### 【5年生】

トラック1周のリレー。力強い走りとスピード感に会場全体が沸き上りました。また、工夫を凝らした綱引きも大盛り上がり。ソーシャルディスタンスを取りながら、4色それぞれに綱を引きました。コーンを回って綱に辿り着く様子が、競技をより白熱させていました。



### 【6年生】

小学校最後の運動会。リレーでは、見応え十分のバトンパスと心のこもった走りで運動会を大いに盛り上げました。その走りはまさに最高学年の姿でした。また戦国時代の戦（いくさ）をイメージした団体競技では、マットの上の児童を前にいる2人が全速力で的まで運び、到着すると



マットの上の児童が細い平均台に乗りバランスを取りながら渡り、縄をうまく使って的落としをしました。うまく的に当たり輪が落ちた時には拍手喝さいでした。アンカーの児童は兜に羽織姿で、まるで戦国武将そのものでした。



## 11月の学習発表会について

緊急事態宣言が解除され、修学旅行や遠足、運動会など、ようやく少しずつですが校外での活動や保護者の方の参観ができるようになってきました。

今年度は、昨年実施できなかった学習発表会を11月12日（金）には児童鑑賞日、13日（土）には保護者鑑賞日として、運動会に続き、保護者の方に参観いただき、合奏や表現運動、各教科学習の発表など子どもたちのがんばる様子を見ていただきたいと思います。新型コロナウイルスの対策を講じながらの参観となりますので、今までの学習発表会との違いもあります。ご理解、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

### 学習発表会についてのお願い

- 保護者の皆様は、検温等を行い健康確認後にご来校ください。
- 来校いただく際には、入校証を持参ください。（もし、紛失された場合は早めに学校へ知らせてください。再発行いたします。）
- 来校いただく際には、マスクの着用、消毒にご協力ください。
- 各家庭2名までとさせていただきます。（未就学児は含まず。）
- お子様の学年の発表のみの参観で、完全入替制とします。（兄弟の関係で複数学年にまたがる場合も座席の消毒の関係で一度退席ください。）
- 詳細は、「学習発表会についてのご案内」でご確認ください。
- ※今後の情勢により、予定を変更することもあります。ご理解ください。

